

TOULOUSE

TRANSPORT

Les travaux de la ligne C du métro de l'agglomération toulousaine sont lancés

16 décembre 2022



La première pierre de la troisième ligne du métro de l'agglomération de Toulouse, baptisée ligne C et programmée pour fin 2028, a été posée le 15 décembre. Un groupement de bureaux d'ingénierie et d'architecture français, mené par le groupe parisien Systra (50 collaborateurs à l'agence de Toulouse) et composé d'Arcadis (80 collaborateurs à Toulouse), Richez Associés, Séquences, Taillandier Architectes Associés, a conçu le tronçon central souterrain et ses 14 stations et qui assurera la maîtrise d'œuvre de sa construction. Longue de 27 kilomètres, cette ligne à 80 % souterraine dessert 21 stations, possède 5 connexions avec les autres lignes urbaines (tramway et métro) et 5 interconnexions multimodales avec les principales gares de l'agglomération. Elle reliera le pôle aéroportuaire, au nord-ouest de l'agglomération toulousaine, au pôle spatial, au sud-est, permettant une meilleure accessibilité à ces deux pôles majeurs.